

## **ENGAGÉ POUR UNE HÔTELLERIE RESPONSABLE**

L'Hôtel Albert 1er Lafayette s'engage à mener ses activités de manière durable, respectueuse de l'environnement et socialement responsable. Nous reconnaissons l'importance de protéger notre planète et de préserver ses ressources pour les générations futures. Cette charte environnementale définit nos engagements et nos actions pour réduire notre impact écologique.

Toutes les ampoules de notre hôtel sont à basse consommation pour réduire notre empreinte énergétique. Vous pouvez également contribuer à cette démarche en éteignant les lumières en quittant votre chambre. Un interrupteur général est situé à l'entrée pour vous faciliter cette action.

La température des chambres est régulée lorsque celles-ci sont inoccupées grâce à des moyens d'isolation performants. Si vous choisissez d'éteindre le chauffage ou la climatisation en sortant, soyez assuré que la chambre retrouvera la température désirée en quelques minutes à votre retour.

L'Hôtel s'efforce de réduire sa consommation d'eau en installant des dispositifs économes en eau dans toutes les installations sanitaires et de cuisine. Vous pouvez nous aider à limiter notre consommation d'eau en déposant sur le sol seulement les serviettes que vous désirez changer. Vous pouvez également signaler à la réception si vous ne souhaitez pas que l'on change vos draps au courant de votre séjour. Selon nos standards, nous changeons les draps tous les trois jours lorsque vous restez plusieurs nuits parmi nous.

Votre chambre est nettoyée quotidiennement. Vous pouvez nous indiquer à la réception si vous ne souhaitez pas ce service de nettoyage durant votre séjour.

Nous avons mis en place un système de tri et de recyclage des déchets. Une poubelle est prévue à cet effet à la réception. Nous cherchons à réduire les déchets à la source en adoptant une politique d'achats responsables et en favorisant l'utilisation de produits réutilisables ou recyclables.

Notre équipe de réception saura vous renseigner sur les moyens de transports respectueux de l'environnement à proximité de l'hôtel.

Nous vous remercions de contribuer à la préservation de notre environnement et vous souhaitons un séjour agréable parmi nous.

## **COMMITTED TO A RESPONSIBLE HOTEL INDUSTRY**

Hotel Albert 1er Lafayette is committed to conducting its business in a sustainable, environmentally friendly and socially responsible manner. We recognise the importance of protecting our planet and preserving its resources for future generations. This environmental charter defines our commitments and actions to reduce our ecological impact.

All the light bulbs in our hotel are low-energy bulbs to reduce our energy footprint. You can also contribute to this approach by turning off the lights when you leave your room. A master switch is located at the entrance to make this easier for you.

The temperature in the rooms is regulated when they are unoccupied thanks to high-performance insulation. If you choose to turn off the heating or air conditioning when you leave, you can be sure that the room will return to the desired temperature in a few minutes when you return.

The hotel strives to reduce its water consumption by installing water-saving devices in all sanitary and kitchen facilities. You can help us limit our water consumption by leaving only the towels you wish to change on the floor. You can also let reception know if you do not wish your sheets to be changed during your stay. As standard, we change sheets every three days when you stay several nights with us.

We have set up a waste sorting and recycling system. There is a bin for this purpose at reception. We aim to reduce waste at source by adopting a responsible purchasing policy and promoting the use of reusable or recyclable products.

Your room is cleaned daily. You can let us know at reception if you do not require this cleaning service during your stay.

Our reception team will be happy to advise you on environmentally-friendly means of transport close to the hotel.

We thank you for helping to preserve our environment and wish you a pleasant stay with us.